

La Ligua es la comuna con mejor calidad de vida de la región de Valparaíso según estudio de Fundación P!ensa

Un nuevo estudio de Fundación P!ensa, denominado “Una década de Encuestas”, que analiza los últimos 10 años de calidad de vida en la región de Valparaíso, posiciona a la comuna de La Ligua como la comuna con mejor calidad de vida de la región. Es importante precisar que el año 2015, en el mismo análisis, la comuna de La Ligua se ubicaba en el puesto número siete.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió al análisis de Fundación P!ensa e invitó a la comunidad a seguir trabajando por una mejor comuna. **“Contento por este análisis que es realizado por Fundación Piensa, que es una organización muy seria a nivel regional, y que nos indica nuevamente que somos la comuna con mejor calidad de vida de la región de Valparaíso. Ahora nos queda la vara alta para seguir trabajando y mejorando nuestra comuna que estuvo tanto tiempo abandonada”.**

Anuncio Patrocinado

También, la primera autoridad comunal, agregó que **“hoy nosotros nos estamos haciendo cargo de mejores luminarias, mejores calles, alarmas comunitarias, mejoramiento de espacios públicos y puntos verdes. Eso ha sido una tremenda labor en poco tiempo. Nos tiene muy contentos como administración poder seguir trabajando y viendo las necesidades de los vecinos y vecinas de nuestra linda comuna de La Ligua”.**

El análisis 2023 mide 8 dimensiones claves. Equipamiento urbano, educación, satisfacción con la vida, transporte público, seguridad pública, servicio de salud, servicio de vivienda y trabajo. Es importante precisar que, el estudio, indica que el equipamiento urbano en la comuna de La Ligua mejoró en un 47% en comparación al año 2015.

La Ligua es la comuna con mejor calidad de vida de la región de Valparaíso según estudio de Fundación P!ensa

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La Ligua está en el lugar 1 entre las 10 principales ciudades de la región de Valparaíso, por debajo en el ranking se ubica Quillota, San Antonio, Los Andes y San Felipe.

y tú, ¿qué opinas?